

Medienmitteilung

5. März 2021

35 Jahre Faszination für die Versorgung von Amriswil

Jubiläum 35 Jahre für den gleichen Arbeitgeber tätig zu sein, ist in der heutigen Zeit etwas ganz Besonderes. Für einige ist dies kaum vorstellbar und wer jetzt denkt, das wäre langweilig, der täuscht sich.

Hugo Egloff trägt während dieser Zeit viele strukturelle und technische Veränderungen mit. Dank seiner Faszination für die Technik und seiner nötigen Bereitschaft, Fortschritt und interne Veränderungen als positiv und wichtig anzusehen, ist Hugo Egloff mit der REA tief verbunden. Nicht nur der Name des Arbeitgebers hat inzwischen mehrmals geändert sondern auch sein Aufgabengebiet und die Verantwortlichkeiten. Hugo Egloff startete am 1. März 1986 seine berufliche Karriere zu Beginn als Elektromonteur für die Installationsabteilung bei den damaligen Technischen Gemeindebetrieben Amriswil. Bis 1992 standen seine Arbeiten im Zusammenhang mit Installationen für die Kunden. Das änderte sich mit der Erweiterung des Seewasserwerks Kesswil. Hugo Egloff installierte und begleitete sämtliche technische Umrüstungsarbeiten. Ab diesem Zeitpunkt entdeckte er auch



Hugo Egloff bei der Kontrolle der Messwerte. Seit 35 Jahren arbeitet er nun bei der REA.

seine Begeisterung für Wasser, und wechselte in die Wasserversorgung. Ein grosser beruflicher Meilenstein folgte im 2002 mit der Weiterbildung zum «Brunnenmeister mit eidgenössischem Fachausweis», die er mit grossem Erfolg bestand. Bedeutende Projekte in seiner Tätigkeit waren der Aufbau und die Modernisierungen des Leitsystems sowie die Umsetzung eines eigenen Qualitätssicherungssystems im Bereich Trink- und Brauchwasser. Bis heute ist Hugo Egloff kein bisschen müde. Ganz im Gegenteil - mit voller Energie und spürbarer Freude nimmt er die gegenwärtigen Projekte, wie Ausbau der neuen Wasserfassungsleitungen, Erstellung der Trinkwassertransportleitung von Kesswil nach Amriswil und den Erweiterungsbau des Seewasserwerks Kesswil und die damit verbundenen Herausforderungen der Wasserversorgung in Angriff. Die Geschäftsleitung der Regio Energie Amriswil (REA) bedankt sich bei Hugo Egloff für die 35 Jahre unermüdlchen Einsatz und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Bettina Garbini, Bereichsleiterin Kommunikation und Marketing, REA